



***Premio a una larga trayectoria***

a D. Antonio González Ríos, por la labor social y de formación que lleva a cabo desde hace más de 30 años, con los más de 400 alumnos que asisten a la Escuela Musical de la Banda Virgen de la Victoria; así como por su trayectoria al frente de la Banda de Cornetas y Tambores de Las Cigarreras, que se ha constituido en un referente nacional e internacional.

***Premio a una obra de arte o artesanía permanente***

a la bordadora Dña. Charo Bernardino, por su obra de arte permanente para la Semana Santa con el nuevo palio que ha realizado para la Virgen de Consolación, titular de la Hermandad de La Sed.

***Premio a una labor efímera***

al capataz D. Miguel Loreto Bejarano, por su obra efímera para la Semana Santa con la última “llamá” que, a modo de despedida, hizo en el interior de la Basílica de la Macarena al paso del Señor de la Sentencia.

***Mención Especial del Jurado***

a la Hermandad de Los Estudiantes, por culminar con acierto y esplendor su paso de palio.

